Sección Página 05.02.2010 República 1-5

Las <mark>Iluvias</mark> llevan 10 muertos en 3 estados

Hay suspensión de clases y miles de damnificados

POR DIARIOS DE OEM

MORELIA, Mich. (OEM-Informex).- Las fuertes lluvias registradas en varios estados del país han dejado como saldo 10 muertos en tres estados, suspensión de clases en varios municipios, inundaciones desgajamiento de cerros y desbordamientos de presas.

Michoacán, el estado más golpeado por el mal clima, ha registrado

ron arrastradas por la corriente,, entre ellos cuatro niños, pues ayer se desgajó otro cerro, ahora en Zitácuaro, debido al reblandecimiento de la tierra.

En los municipios de Tuxpan y Morelia, las clases fueron suspendidas en las zonas de mayor riesgo, ya que al menos 10 colonias se encuentran inundadas.

Por su parte, el desbordamiento de un río en Turicato ha afectado a por lo menos 4 mil 300 personas, ya que el agua arrasó con seis viviendas, postes de luz y dañó varias casas a su paso.

A su vez, la Secretaria de Comunicaciones y Trasportes en Michoacán confirmó que el puente Tuzantla, ubicado en el kilómetro 52 + 050 de la ca-

rretera Zitácuaro-Ciudad Altamirano, en el Tramo comprendido de Zitácuaro a la comunidad de El Limón de Papatzindán, se colapsó ante el empuje del torrente hidráulico extraordinario de aproximadamente 120 metros.

Mientras tanto, la presa de Tuxpan, al sobrepasar sus límites de almacenamiento pluvial, se reventó causando inundaciones en las colonias aledañas.

Los gobiernos municipales de Tuxpan, Tuzantla y Angnagueo, han solicitado declaratoria de emergencia ante las inclemencias del clima.

Guanajuato

En Guanajuato, un hombre fue la seis decesos de personas que fue- tercera víctima mortal quien, al igual que los niños Noé y Mauricio Mázquez Rivera, fue arrastrado por el caudal que pasa por El Tejabán.

Aguascalientes

Un individuo fue encontrado flotando en las aguas de un arroyo ubicado en la comunidad de El Salero, en el municipio de Cosío.

Querétaro

En la ciudad de Querétaro, el ausentismo, derivado de las lluvias, fue de 40 por ciento, por lo cual cuatro escuelas suspendieron actividades, mientras otras 17 se han visto afecta-



Página 1 23127.39 \$ 23 Tam: 715 cm2

Sección Página 05.02.2010 República 1-5

Cerradas 585 escuelas en Edomex

Debido a la lluvia constante que ha traído consigo el frente frío número 29, la comunidad de El Zapote tuvo que ser evacuada en al menos 20 viviendas y algunos de sus habitantes quedaron incomunicados debido a la gran cantidad de agua que llevaba el cauce tras desbordarse la presa; la corriente generada por ese hecho se vertió sobre una vertiente natural, la cual comúnmente es utilizada como calle.

Por su parte, al menos 25 hectáreas de avena, maíz y de zarzamora > Edomex

se han perdido ante el desbordaubicada en el municipio de Colón.

En el municipio de El Marqués, las pesas Pirules y Jesús María se desbordaron, lo que provocó la crecieda del Río Querétaro, cuyas aguas se llegaron a varias comunidades como San Vicente Ferrer, chichimequillas y Amazcala.

Hasta el momento se tiene un registro de poco más de 500 viviendas afectadas.

Debido al mal tiempo que premiento de la presa de La Soledad valece en la entidad al igual que en el resto del país, 585 escuelas de los diferentes niveles educativos han tenido que suspender clases para proteger a los estudiantes, de los cuales 450 son de educación básica.

> . Además, en San Mateo Atenco, el agua rebasó el medio metro de altura a la entrada principal, impidiendo el paso del transporte público al municipio. Las inundaciones provocaron el desquiciamiento de la actividad comercial que ha llevado al cierre de al menos 150 negocios.











>> MICHOACÁN Y Querétaro han sido dos de los estados más afectados por las fuertes lluvias que se han registrado en el país.